

David Jackson en bronze aux Mondiaux

Autres sports - Tir à l'arc



David Jackson (au centre) avec ses coéquipiers médaillés de bronze aux Mondiaux

Les archers du club L'Union Tir à l'Arc, se sont illustrés lors des compétitions nationales et mondiales qui se sont déroulées en septembre. Membre de l'équipe de France, spécialiste du Barebow (arc nu) et des disciplines de parcours, David Jackson a participé aux championnats du Monde 3D qui se sont déroulés à Sully/Loire, Robion et Avignon. En individuel, il termine 4e, et par équipes nationales, il est monté sur la 3e marche du podium avec Robin Gardeur (long-bow) et Jean Pauner (arc à poulies). Deux belles performances qui ont participé au succès de l'équipe de France, médaille d'or devant la redoutable équipe d'Italie.

Les Unionais sur le podium France

À Saint-Aventin, près de Tours, aux championnats de France de tir en campagne par équipes de clubs, Martial Simon, Claude Cangelosi, Thierry Barbier et Frédéric Ravidat, se sont imposés dans la petite finale. Du bronze pour la 2e année consécutive. Ces podiums confirment la bonne santé du club unionais label Or FFTA, dirigé par une équipe dynamique : Didier Rami président, Alain Garrabé trésorier, Marie-José Rami secrétaire, et Cédric Papot communication. Une centaine de licenciés pratiquent ce sport sur trois sites, terrain extérieur à Saint-Caprais, tir en campagne à Montpitol et en salle au boulodrome des Acacias. Bien structuré avec une école de tir animée par Claude Cangelosi, Fred Ravidat et Thierry Barbier, un staff technique composé de Damien Garrabé, Thierry Barbier et Frédéric Ravidat, le club est engagé sur un projet sportif ambitieux : former des jeunes, développer le pôle féminin et favoriser la pratique des archers handisport.

La Dépêche du Midi